

## Fomentando y recuperando la cultura de amamantar

**La Asociación de Lactancia de Priego "Mejor Mamá" celebra durante estos días una exposición fotográfica, que puede visitarse en al vestíbulo del Ayuntamiento**

**Rafael Cobo Calmaestra**

Lunes 17 de agosto de 2015 - 20:59



La progresiva pérdida de la cultura de amamantar, de dar el pecho al bebé, con motivo de la llegada, a través de la industria farmacéutica, de la lactancia artificial, dándose más importancia a esta última por determinados factores sociales en detrimento de la lactancia materna, ha provocado la aparición en los últimos años de grupos de lactancia cuyo principal propósito es recuperar y, hasta cierto punto normalizar, que las madres den el pecho a sus hijos como algo natural.

Este es uno de los objetivos de la Asociación de Lactancia Priego “Mejor Mamá”, constituida legalmente el pasado mes de mayo, pero en funcionamiento como grupo de lactancia durante los dos últimos años, que en su corta andadura y gracias a una intensa actividad, ya cuenta con medio centenar de asociadas.

Coincidiendo con la presentación de la exposición del concurso fotográfico organizado por este colectivo, varias de sus integrantes aprovecharon la ocasión para dar a conocer sus objetivos, entre ellos, como así apuntaba Amparo Moreno, enfermera fundadora de la asociación, “concienciar a la sociedad que lo de dar el pecho, amamantar a nuestros hijos, es lo natural, lo normal”, puntualizando que con ello, “no pretenden obligar ni convencer a ninguna mujer, sino ayudarlas”.

Ángela Alcaraz, madre primeriza e integrante de la junta directiva de la asociación, destacó que gracias al grupo de apoyo se fue implicando, ayudando a aquellas madres a las que al principio cuesta trabajo, “intentando apoyar siempre desde el respeto y sin intentar agobiar a las madre”, reiterando que dar el pecho, “es lo más natural y hasta que la madre y el bebé quieran”.

Dentro esa necesidad de difundir, de dar a conocer las ventajas de la lactancia materna, la asociación ha organizado una exposición fotográfica, resultado del concurso puesto en marcha por la asociación bajo el título genérico “Lactancia materna y crianza en brazos. La imagen del amor”. Iniciativa que como indicaba Eva María Sánchez, integrante de la junta directiva de la asociación, ha contado con una más que positiva participación, exhibiéndose una selección de las obras presentadas desde el lunes 17 de agosto y hasta el 8 de septiembre en la primera planta del Ayuntamiento.

Reseñar finalmente que la entrega de premios de esta primera edición del concurso fotográfico, tendrá lugar en el vestíbulo del Ayuntamiento, el próximo miércoles, 26 de agosto, a las 12:30 horas.